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Ciudad Real 

El candidato a la alcadía, Paco Cañizares, pondrá en marcha un plan para 
retener el talento joven en empresas de la capital, de la mano de la UCLM y el 
tejido empresarial     
 
Cañizares, que mantuvo un encuentro con jóvenes de la capital, ha asegurado que una de sus prioridades es conseguir 
que los jóvenes ciudadrealeños tengan “opciones reales” de quedarse en Ciudad Real e iniciar aquí su proyecto de 
vida; “que si salen a formarse o a trabajar fuera sea porque así lo desean, no porque no encuentren aquí recursos para 
ello”. “Esa medida invitará a los empresarios a apostar por el gran talento joven que tenemos en la cantera local”. 
“Potenciaremos los programas de formación adaptada y formación para el empleo, además de crear becas de 
excelencia, con el objetivo de promover la preparación, así como la formación, de toda la juventud ciudadrealeña.” 
 

Tras escuchar sus inquietudes y demandas, entre las que 
figura el acceso a la vivienda, ha mostrado su compromiso de 
estudiar la posibilidad de destinar suelo público dotacional a 
nuevas fórmulas de uso habitacional para jóvenes y, también, 
a habilitar salas de estudio en dependencias municipales 
durante los fines de semana, un tema que también preocupa 
a los estudiantes. “Los jóvenes sois el presente y el futuro de 
Ciudad Real y os merecéis formar parte del cambio y estar en 
el eje central de las políticas municipales con propuestas 
acordes a las circunstancias sociales, económicas y culturales 
que hoy en día estamos viviendo en nuestra ciudad”. 
 

Otro aspecto que también preocupa a los jóvenes de la capital es la promoción del ocio y la cultura. Algunas de las 
propuestas que ha puesto sobre la mesa pasan por activar la Mesa del Botellón, como espacio donde consensuar 
medidas que fomenten el ocio joven, en áreas como la cultura, el medio ambiente o el deporte, la apertura del Centro 
Joven los fines de semana, donde poder desarrollar un ocio alternativo los fines de semana, la búsqueda de un espacio 
para albergue juvenil o el fomento del voluntariado joven. 

 

Piedrabuena 

La candidata a las Cortes Regionales, Lola Merino, anuncia que el 
Gobierno de Núñez declarará Bien de Interés Cultural las rehalas y la montería 
 
 
Merino, acompañada de la candidata a la alcaldía, Pilar González, 
destacaba que tanto la montería como las rehalas son actividades 
de interés etnológico que tienen gran incidencia social, cultural, 
económica y medioambiental, sobre todo, en la mayor parte del 
ámbito rural de CLM. “El gobierno de Paco Nuñez apuesta y 
defiende la caza porque Castilla-La Mancha es caza, pues no en 
vano es una actividad económica que factura anualmente una 
media de 634 millones de euros y genera 24.000 puestos de 
trabajo. “La actividad cinegética tiene una gran capacidad para 
generar empleo y fijar población, sobre todo en las zonas rurales 
más deprimidas”.  
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Fernán Caballero 

El candidato a las Cortes Regionales, José Manuel Labrador: “Page no 
puede seguir gobernando porque no está capacitado y ha perdido el rumbo”  
 
Así lo afirmó en un acto público junto a la candidata a la Alcaldía, Beatriz Dorado y en el que también participó la 
diputada nacional Rosa Romero. “Para que nuestra región salga del furgón de cola, deje de figurar de forma negativa 
en todos los rankings económicos, prospere, avance y progrese de forma adecuada, es necesario un cambio de ciclo 
para cambiar y adoptar las medidas concretas y específicas que propone Paco Núñez para reactivar la economía y 
reducir la fiscalidad”. “Nos preocupa y mucho el rumbo que lleva Castilla-La Mancha donde la tasa de paro es superior 
al 14% y el 62% de desempleados son mujeres”. “Somos, la tercera comunidad donde se exige a los ciudadanos un 
mayor esfuerzo fiscal y somos la segunda región más endeudada, lo que provoca además que tengamos un elevado 
número de empresas que se van de Castilla-La Mancha”. 
 

 
 
Por su parte, la diputada nacional Rosa Romero, lamentó como en “Fernán Caballero, al igual que en el resto de 
España, ya hemos comprobado que el sanchismo no es la solución a los graves problemas que sufre nuestra tierra” y 
vaticinó que la candidata del PP a la Alcaldía, Beatriz Dorado, será la próxima alcaldesa asegurando que “con su 
esfuerzo, trabajo e ilusión, junto a su candidatura, serán quienes consigan el cambio en el municipio”. 

 

Herencia 

El candidato a las Cortes Regionales, Santiago Lucas-Torres pone en valor el 
compromiso de Núñez con el sector agroalimentario mejorando la cadena alimentaria  

 
Junto al candidato a la alcaldía Carlos Fernández-Baíllo y su equipo, Santiago 
Lucas-Torres ha puesto en valor “el firme compromiso de Paco Núñez con el 
sector agroalimentario, que se materializará desde el control de la cadena 
alimentaria, para que se respeten los precios y se ayude a quienes 
realmente generan empleo y riqueza en nuestros pueblos”.  “Se elaborará 
un Plan de Fomento de la Industria Agroalimentaria de Castilla-La Mancha 
para potenciar su valor añadido y su posición dominante en el mercado 
internacional”. 
 
Ha resaltado la importancia y el peso que tienen los autónomos  como 
generadores de empleo en la industria agroalimentaria de los pueblos , “un 
peso del que es consciente Paco Núñez, y por eso, vamos a suprimir las tasas 
autonómicas que afectan a los autónomos en su gestión diaria, los 
impuestos de Sucesiones y Donaciones y Patrimonio y rebajar el  Impuesto 
de Actos Jurídicos Documentados y  el  Impuesto de Transmisiones 
Patrimoniales, además de suprimir los impuestos vinculados con la compra-
venta de suelo industrial para facilitar la instalación de empresas”. 


